
Estado do Rio de Janeiro 

Câmara_municipat _de. Cabo 	 • 

Requerimento N2 0108/97 	Em 10 de Setembro de 1997 

Requer a convocação do Secretário Municipal de Administração, 
Sr. Axiies Francisco Corrêa, a esta .Casa Legislativa, para 
prestar esclarecimentos quanto ao Decreto n2 2435/97 e Vale 
Transporte ao Servidor Público Municipal. 

Exm2 Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

Considerando o Parágrafo único do art2 40  das 
Disposições Transitórias da L.O.M.; 

Considerando o Inciso IX do Art2 19 da L.O.M.; 

Considerando a edição do Decreto n2 2435 em 05/09/97 
no Jornal O Cabofriense. 

REQUEIRO, à Douta 	Mesa, após ouvido o 
Soberano Plenário, a convocação do Secretário Municipal de 
Administração, Sr. Axiles Francisco Corrêa a esta Casa 
Legislativa para prestar esclarecimentos: 

Sobre o não fornecimento do Vale Transporte ao 
servidor público municipal. 

Sobre o Decreto acima .citado no tocante a 
legalidade do mesmo e possíveis vantagens para o servidor 
público municipal e para o tesouro municipal. 

SALA DAS SESSÕES, 10 de Setembro de 1997. 
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